
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和４年志木市議会６月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 職員の定年引上げについて

　 （１）主な改正点について

　 （２）今後の職員の人材育成について

２

いて

　 （１）柳瀬川沿いの遊歩道整備について

　 （２）ＳＤＧｓの視点に立ったまちづくりについて

３ 公園・緑地について

　公園・緑地の管理と活用について

２ 阿 部 竜 一 １ 敬老祝金贈呈について

　基準日で申請することについて

２

　 （１）空き家等の利活用の現状について

　 （２）今後の利活用について

３ 今 村 弘 志 １ 教育施策について

　 （１）小・中学校での「生命（いのち）の安全教育」

　　の取組について

　 （２）人一倍繊細な特性を持つ子ども「ハイリー・

　　センシティブ・チャイルド（ＨＳＣ）」の支

　　援について

空き家等の利活用について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総合行政部長

総合行政部長

すべての方にとって利用しやすいまちづくりにつ

市長公室長

都市整備部長

都市整備部長

福 祉 部 長

市民生活部長

市民生活部長

教育政策部長

教育政策部長
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順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 ２ 医療施策について

　糖尿病重症化予防として糖尿病リスク予測ツー

ルを活用することについて

３ 安心・安全対策の推進について

　 （１）緊急事態に対応できるように車載用のＡＥＤ

　　を公用車等に搭載することについて

　 （２）男性に多い膀胱がんや前立腺がんの手術後、

　　尿漏れパッドを使わざるを得ない人がいる。

　　男性トイレの個室にサニタリーボックスを設

　　置することについて

４ 西 川 和 男 １ 生涯スポーツ施策について

　今後の市民体育祭のあり方について

２ 福祉施策について

　 （１）軽度認知障害（ＭＣＩ）に対する対策につい

　　て

　 （２）地域共生社会に向けての取組について

３ 行政施策について

　地方創生臨時交付金の活用について

５ 与 儀 大 介 ふれあい号とデマンド交通の今後について

　ふれあい号とデマンド交通の今後について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

総合行政部長

福 祉 部 長

教　育　長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

市長公室長

市 長
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順位 質　問　者

６ 岡 島 貴 弘 １ 庁舎等における、より働きやすい環境作りについ

て

　一年を通してノーネクタイ・ノージャケット等

で勤務する、通年軽装勤務の導入などについて

２ 新庁舎への移動に伴う不用品や貸出し物品等の扱

いについて

　 （１）不用品の処分や再利用等、取扱いなどについ

　　て

　 （２）コミュニティ物品の貸出しなどについて

３ 市内公共施設の男性用トイレへのサニタリーボッ

ックス（使用済み生理用品入れ）設置について

　市内公共施設の男性用トイレへのサニタリーボ

ックス（使用済み生理用品入れ）設置などについ

て

７ 吉澤富美夫 １ 子どもたちをネットいじめから守るための環境整

備について

　 （１）ネットいじめについて

　 （２）保護者への啓発や子どもたちへの指導につい

　　て

２ インクルーシブ遊具への転換について

　インクルーシブ遊具への転換について

３ 物価高騰における支援策について

　物価高騰における支援策について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市民生活部長

総合行政部長

総合行政部長

市長公室長

教育政策部長

教育政策部長

都市整備部長

市長公室長
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順位 質　問　者

８ 岩 下 隆 １ 学校教育について

　 （１）学校図書費について国より予算の拡充がある

　　が、本市としてはどのように活用できるのか

　 （２）１人１台端末で児童からの「悩み相談システ

　　ム」を構築できないか

　 （３）環境省が作成した脱炭素社会へ向けた教材の

　　活用について

２ 賑わいづくりについて

　 （１）中心市街地活性化基本計画について

　 （２）カパルトレインなど鉄道を活用した公民連携

　　について

３ 安心・安全の街づくりについて

　 （１）防犯カメラの設置状況と今後について

　 （２）防犯推進計画について

４ 地域要望について

　 （１）危険なバス停の再整備について

　 （２）通学路の安全確保について

　 （３）志木駅前で混雑する横断歩道の渋滞解消につ

　　いて

　 （４）ごみの出し方啓発と粗大ごみの受付・回収に

　　ついて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

市民生活部長

市民生活部長

市民生活部長

市民生活部長

都市整備部長

都市整備部長

市民生活部長

教育政策部長

担 当 部 長

都市整備部長
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順位 質　問　者

９ 古 谷 孝 １ 保育施設の運営について

　使用済みおむつの取扱いについて

２ 教育施策について

　 （１）登下校時の保護者への通知について

　 （２）習い事の支援について

１０ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 教育環境問題について

　学校のトイレに生理用品を配置することについ

て

３ 新庁舎建設について

　 （１）隣接する住宅側への雨水流出の防止策につい

　　て

　 （２）隣接する住民の方々へ長い間大変な負担をお

　　願いしてきました。感謝と謝罪をすべきと考

　　えるが、市長の考えを聞く

４ 生活困窮者への減免制度について

　 （１）国民健康保険税について

　 （２）介護保険料について

　 （３）市民税について

　 （４）固定資産税について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

健 康 部 長

教育政策部長

教育政策部長

市 長

総合行政部長

市 長

子 ど も ・

福 祉 部 長

健 康 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

子 ど も ・

教育政策部長
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順位 質　問　者

１０ 水 谷 利 美 　 （５）上下水道料金について

　 （６）滞納者で減免の対象になる人へは告知すべき

　　と考えるが市長の見解を聞く

１１ 河 野 芳 徳 １ 財政運営について

　今後の財政運営について

２ ふるさと納税・寄付について

　 （１）現状と今後について

　 （２）クラウドファンディングを活用したふるさと

　　納税について

３ 学校給食について

　給食の回数について

１２ 多 田 光 宏 １ 電力需給ひっ迫警報発令時の対応について

　 （１）市民への節電協力の呼びかけについて

　 （２）市が使う電力の節電について

２ 中学校の学生服について

　学生服として量販店で作製した既製品を採用し

た学校がある。本市でも検討できないか

３ ウクライナ避難民への支援について

　ウクライナ避難民への支援について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

上下水道部長

市 長

総 務 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

総 務 部 長

市 長

教育政策部長

市 長
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順位 質　問　者

１３ 安 藤 圭 介 １ 自治体ＤⅩ推進の現状と今後について

　本市のデジタル推進課の現状と今後について

２ 高齢者への施策について

　 （１）高齢者等ごみ戸別訪問収集事業について

　 （２）樹木剪定助成金について

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総合行政部長

担 当 部 長
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